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1
シントシ

ティ3歳/1歳
選択可能
地域設定

上の子が上木崎に行く場合、下の子は優先的に上木崎
小に行けるのか。
文部科学省のホームページによると、川口市では兄弟
で優先的に入れる仕組みを取り入れられているような
ので、そういったところも参考に御検討いただければ
と思う。

学事課

現時点で、定員を設ける予定であることをお伝えしているが、詳細については、最新の児童数のデータを
分析した上で検討する。
現在、同様に定員を設けたうえで学校を決定するという運用を美園地区において行っている。美園地区に
ついては、上木崎小と前提条件が異なるが、美園小と美園北小においては、美園小のキャパシティにより
クラス数を増やすことができないという制限があるため、兄弟間の配慮はしないということになってい
る。
同様の条件をシントシティの選択可能地域の設定に当てはめるかは未定であるが、先に申し上げたとお
り、最新のデータから学年ごとの人数等を分析した上で決定してまいりたい。

2
シントシ
ティ1歳

推計

近隣で大きめのマンションやアパートの建設が進んで
いるが、今後新しく建つマンションやアパートの子ど
もの人数についても見込んで学級数が足りると予測し
ているのか。

学事課

児童数の推計について、シントシティ建設時に作成した見込みよりも上振れしてしまったことについて
は、悔恨の念に堪えない。
これまでは、戸建て住宅の開発情報まで把握していなかったが、現在では、児童推計に戸建て住宅の開発
情報のみならずマンションの開発情報についても計画段階で情報が入るように改めた。そのため、現在の
推計は精緻なものと考えている。

3
上木崎小4年

/R7入学
中学校

児童数が増加している中で、中学校の人数にも影響が
出てくると思われるが、今から対策を立てているの
か、まだ何も検討していないのか。

学事課 大原中については、現時点の推計の結果、今の校舎で対応できると見込んでいる。

4 上木崎小3歳 教員配置
児童生徒数が増えて教員不足とならないか。その対策
はどうしていくのか。

教育政策室
教員の人数は国の法律等において、学級数に応じて配置人数が決まっており、学級数に応じて教員数は増
員する。
また、教員以外にも、教育活動をサポートする外部人材も配置する。

5
上木崎小4年

/R7入学
選択可能
地域設定

このまま希望者を受け入れると上木崎小が大宮南小よ
り圧倒的に多くなるため人数を制限するということ
で、現時点では未定とのことだが、割り振りをする際
のポリシーを聞きたい。大宮南小と上木崎小の人数を
同等とするのか。

学事課
現在のところ、何人と申し上げることはできないが、上限を設定しなければ上木崎小が溢れてしまう。一
方で、ある程度、上木崎小を選択していただけなければ大宮南小が溢れてしまう。
ついては、両校が溢れないところを見極めた上で、上限を設定してまいりたいと考えている。

6
上木崎小選
択可能地域5

歳/0歳
特定地域

シントシティを選択可能地域に設定した場合に上限を
設けるということだが、今、選択可能な地域について
も上限に含まれるのか。

学事課 今のところ、既存の特定地域に上限を設けることは考えていない。
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7 不明 説明会

大宮南小の状況の説明会はしてもらえないのか。上木
崎小の環境整備の説明会は行うということだが、大宮
南小の状況が分かれば比較検討したい。
6月1日の説明会の質疑の議事録は出るのか？

学事課
令和7年3月に予定している説明会の際にもお知らせしたいと考えている。
6月1日の説明会及び本日の質疑については、後日ホームページで公開する。

8
R7上木崎小

入学
仮設校舎

増築校舎が２つあって普通教室と特別教室。最初に普
通教室だけ使えるようになった場合、音楽室等は児童
増に伴って足りるのか？

学校施設整備課 児童数の増加に伴い必要な特別教室を設置するため、音楽室等は使用できる。

9
上木崎小4年

/R7入学
敷地面積

上木崎小のプールは頻度が極端に少ないため、プール
を民間委託して、その場所を使えるという検討はして
いないのか？

学校施設整備課 プールを解体して仮設校舎が建てられるかどうかについても検討していく。

10
R8上木崎小

入学
放課後児
童クラブ

放課後児童クラブの増設をR8年4月までにはできるよう
に検討していきたいということだが、保育園もなかな
か入れず苦労した。このままでは放課後児童クラブも
入れるか入れないか、大きな課題である。増築1軒2軒
では足りない。そのあたりの背景を子ども未来局は把
握しているか。

学事課
児童増によって放課後児童クラブのニーズが増えることについては、子ども未来局も把握している。令和8
年4月までに、どれだけニーズに答えられるか検討してまいりたい。なお、危機意識は子ども未来局とも共
有している。

11
上木崎小1年

/R8入学
放課後児
童クラブ

増やすのが公設か民設か決定していないとのことだ
が、民設だと増やすときに今いる子の保護者が結構大
変な思いをして場所を探していると聞いている。仮設
の中に増やすことは検討していないのか。

学校施設整備課
仮設校舎の中に放課後児童クラブを建てることも検討の中に入れて考えたい。子ども未来局の意見も伺い
ながら、できるできないは今は言えないが、検討する。

2 / 5 ページ



連番
R6年度学年
or入学予定

年度
分類 質問概要 回答所管 回答

12

上木崎小
（大宮南小
特定地域）

未就学

中学校
上木崎小の場合と大宮南小の場合、中学校はどうなる
のか、それぞれの学校について、両方の中学校を選べ
るのか。

学事課
選択可能地域設定を踏まえ、大宮南小に通った場合、進学先は大宮南中となる。
一方で上木崎小に通った場合、進学先は大宮南中と大原中を選択できるようになる。

13

上木崎小6年
/3歳/北袋町
2丁目選択可

能地域

特定地域
北袋町2丁目は選択可能地域のままという認識でよい
か。

学事課 既存の特定地域を変更することは考えていない。

14 〃 特定地域
上木崎小の方が明らかに近い、大宮南小の方がすごい
遠い場合でも人数制限によっては遠い大宮南小になる
ことがあるということか。

学事課
人数制限を設けるのは新たに選択可能地域に設定するシントシティであり、既存の特定地域においては現
行どおり運用し、制限を設ける考えはない。

15
大宮南小選
択可能地域3

歳
仮設校舎

リフレッシュ基本計画では、2024年から大宮南小の改
修工事となっているが、仮設校舎の建設はこれに入る
のではなくて、別に検討されているということか。

学校施設整備課

現在、大宮南小の児童増に伴い様々な検討をしており、リフレッシュ工事の計画は遅れが生じている。そ
れと、仮設校舎の建設は絡んでいない。リフレッシュ計画は、既存の校舎や体育館をリニューアルしてい
くもの。仮設校舎を建てて分散を図るのとは別。仮設校舎の建設も進めながら、既存の校舎の老朽化に対
するリニューアルも状況を見ながら進めていく。それは上木崎小も大宮南小も同様。

16
大宮南小選
択可能地域3

歳
仮設校舎

人数の総数は変わらないと思うので、増築分は増加す
る人数を見越しての数字だと思うが、建物本体を改修
工事するとなると、その際、校舎が使えなくなると考
えた場合は、そこに通っていた児童に対して、仮設校
舎をグラウンド等を潰して建てる予定ということか。
そうなると、またグラウンドが狭くなるということに
繋がってくると思うが。

学校施設整備課

今後の児童数の推移を見越して、計画を立てていく。
本体の校舎を改修する際、児童がいると改修できないので、他の学校においても行っているが、いったん
仮設校舎を建てて、仮設校舎に移ってもらい、いなくなった部分から改修を進めていくので、改修工事を
行う際は、必ず仮設校舎が必要になる。上木崎小でも大宮南小でも、既に仮設校舎があるところにもう１
棟増設するかというと、グラウンド等の兼ね合いもあるので慎重に考えなければならないと思っている。
可能であれば、今建てている、もしくは上木崎小で言えば、これから建てさせていただく仮設校舎を、そ
のまま増やしたり減らしたりせずそのまま使わせてもらえないかと考えている。本体改修の方も予定とい
うことになっているので、その時の状況にもよるが、基本的にはこういった考え方である。
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17
上木崎小2年

/R7入学
仮設校舎

7ページ。大宮南小は現状で合計54教室あり、現行の推
計でR１１で56学級、2学級分足りないと見えるが、8
ページで仮設校舎を2棟建てるというのはどういう計算
になるのか。2学級分だけでいいのでは。過剰ではない
のか。

学校施設整備課

大宮南小の教室数が足りなくなってしまうため上木崎小への分散を御提案させていただいている。7ページ
の右下の大宮南小と上木崎小の両方とも44学級とさせていただきたいと考えているが、現在、上木崎小は
32教室なので、44学級を賄える規模ということで、8頁の図面の中に表しているとおり。
さらに具体的に言うと、基本計画で決めていくので、想定になるが、上木崎小で44学級を賄うということ
で、普通教室で18教室、そうすると合計50教室になるが、基本計画の中で増やす面積が過大にならないよ
うに検討していきたいと思っている。

18 〃 敷地面積
2棟建てるとグラウンドが狭くなるので、本当に引き受
けなければならない人数をきちんと勘案してほしい。

学校施設整備課 児童の推移を見ながら、極力校庭が広く使えるよう、規模、配置等検討していく。

19
選択可能地
域3歳/1歳

選択可能
地域設定
運動会・
授業参観

上木崎小は上限設定を設けて抽選になり、兄弟優先は
設けないということだが、大宮南小を選択した場合、
抽選はないのか。
兄弟で学校離れた場合、運動会や授業参観等、同じ日
程にしないように配慮してもらえるのか？

学事課

大宮南小は指定校となるので人数制限は設けない。
また、兄弟で異なる学校に通った場合を考慮し、学校行事の日程が重ならないように配慮することについ
ては、運動会等、行事は地域の行事をはじめ、様々な調整のうえで決定されるものであり、可能な限り配
慮をお願いしたいと考えているが、お約束することはできない。

20 不明 仮設校舎
増設校舎1期のところを仮設プレハブではなく、普通の
3階建て4階建てという検討はできないのか。

学校施設整備課
実際に建つ仮設校舎については、名前は仮設だが、本設と同様に、建築基準を満たしたものを建設してい
く。階数も併せて検討していきたい。

21
選択可能地

域3歳
選択可能
地域設定

R8年4月から選択可能地域に設定されることが決定した
とのことだが、いつ抽選があって、いつ通う学校が決
まるのかといったスケジュール感を知りたい。

学事課

令和8年4月から選択可能地域設定を行う。その場合、令和8年4月に新入学もしくは転校となるため、令和7
年7月から8月に対象となる子どもの保護者に対し、どちらの学校を選択されるのか通知を発送する予定で
ある。他の特定地域においても同様の日程で通知を送付している。
これは就学時健康診断の案内を9月以降に発送するため、選択していただいた学校で受診できるようにする
ために、そのような日程に設定している。
また、選択可能地域は抽選作業が行われる可能性があるが、8月までには決定した学校をお知らせしたいと
考えている。
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22
選択可能地
域上木崎小1

年/3歳

運動会や
授業への
影響

児童増と仮設校舎増築によりグラウンドが狭くなる
と、運動会や体育や休み時間等児童の活動に影響があ
るが、今の段階で検討していることはあるか。

学事課

大宮南小では、休み時間におけるグラウンドの使用は、学年ごとに割り振りを行っていると聞き及んでい
る。
同様に、上木崎小での運用は学校における判断となるが、何かしら、制限を設けることになると思われ
る。
運動会をはじめ、他の学校行事についても、全体か、あるいは学年単位になるのか、これも最終的には学
校判断となるが、協議、検討した上で子どもたちに最も影響が少ない方法で対応していきたいと考えてい
る。

23 不明 特定地域
上木崎小学区に住んでいるが下落合小が近い。今後、
選択できる範囲の地域を広げてもらえることはあるの
か。

学事課
通常の特定地域の設定については、地域の総意が必要であることから、自治会を通じて要望を出していた
だく必要がある。
特定地域設定の要望がある場合、自治会に御相談の上、学事課までお問い合わせいただきたい。

24 不明
新設校の
検討

既存教室数が、大宮南小は34教室、上木崎小は32教室
で、児童数で1,000人規模と思われる。それに伴って、
グラウンド等の設備も整えていただいていると思う
が、R11年に選択可能地域設定で分けた場合に1265人と
1337人、2,600人もの規模になる。1校あたり900～
1,000人と考えると3校分程度の規模になるが、3校目と
いう選択肢が設けられるような検討をしているのか。

学事課

新たに学校を設置するに当たっては、土地の問題が介在する。小学校を1校作るためには16,000㎡程度の土
地が必要になり、条件を満たした土地の確保は容易ではない。
加えて、学校の新規設置に際しては、児童数が増加する状況が長期に渡って見込まれることが必要とされ
る。
さいたま新都心駅周辺地区は、現在のところ、近々児童数がピークを迎えるのではないかと注視してお
り、このピークの時期における児童数の見通しが立てば、改めて新設校は必要ないものと判断できる。
他方、ピークをまだ迎えない、もしくは新たにシントシティ級の新規マンションが建設されること等とな
れば、3校目が必要となる可能性は残るが、現在予測する状況下においては、小学校を新設するという選択
肢については検討段階にない。
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